

PFLEGESCHULE im Landkreis Freudenstadt gGmbH

Beruf mit Zukunft

Die Schule

Bachelor Pflege

Neue Perspektiven mit dem Bachelor Pflege

Sie können in intra- und interdisziplinären Teams oder auf Stabsstellen eingesetzt werden. Der Abschluss Bachelor of Arts berechtigt Sie darüber hinaus zur Aufnahme eines pflegebezogenen Masterstudiums. Ihr Studienabschluss eröffnet Ihnen zudem berufliche Mobilität auf dem europäischen und internationalen Arbeitsmarkt.

Die Pflegeschule im Landkreis Freudenstadt gGmbH ist Ihre Ausbildungsschule für die generalistische Pflegefachkraftausbildung im Landkreis Freudenstadt und der Region.

Ausbildungsverbund

Im Ausbildungsverbund der Pflegeschule im Landkreis Freudenstadt gGmbH mit dem Verein der Sozialen Dienstleister, der Krankenhäuser Landkreis Freudenstadt gGmbH (KLF) und weiteren kooperierenden Pflegeeinrichtungen im Landkreis, der Region und überregionalen Partnern sowie dem Oberlinhaus Freudenstadt bieten wir Ihnen im Landkreis Freudenstadt und der Region eine exzellente Pflegeausbildung an.

Sie finden uns **ab Oktober 2023 im Neubau des Campus für Pflege Nordschwarzwald** des
Oberlinhauses direkt am Stadtbahnhof. Das moderne
Schulgebäude verfügt über eine gut ausgestattete
SkillsLab-Ebene mit Räumlichkeiten für die Kinder- und
Erwachsenenpflege (stationäre Akutpflege und ambulante
und stationäre Langzeitpflege), in dem der fachpraktische
Unterricht stattfinden wird.

Die **Anmeldung** zur generalistischen Pflegeausbildung richten Sie bitte an:

Pflegeschule im Landkreis Freudenstadt gGmbH

Wildbaderstraße 20 (ab Oktober 2023 Karl-von-Hahn-Str. 3) 72250 Freudenstadt

Telefon Sekretariat: 07441/9109-26 pflegeschule-fds@oberlinhaus-fds.de





Studiengang Pflege

Ausbildungsintegriertes Studium





Konzept & Voraussetzungen

Struktur der integrierten Ausbildung

Wir beraten Sie gerne.

Was ist das Besondere am ausbildungsintegrierten Studienmodell?

Durch eine Kooperation der Pflegschule im Landkreis Freudenstadt gGmbH und der Evangelischen Hochschule in Ludwigsburg ist es möglich, dass eine Ausbildung zur Pflegefachfrau / zum Pflegefachmann absolviert wird und zeitgleich ein Bachelorstudium "Pflege" integriert ist. D. h. nach drei Jahren wird die Ausbildung als

- Pflegefachfrau/Pflegefachmann mit staatlicher Anerkennung erreicht und nach weiteren eineinhalb Jahren Studium der
- Bachelor of Arts (B.A.) Pflege.

Innerhalb von viereinhalb Jahren schließen Sie mit einer Doppelqualifikation ab und erhalten 180 Leistungspunkte.

Wie kann man das ausbildungsintegrierte Studium erreichen?

- Bewerbung bei der Pflegeschule im Landkreis Freudenstadt gGmbH
- Bewerbung bei einem anerkannten Träger der praktischen Ausbildung
- Bewerbung bei der Evang. Hochschule in Ludwigsburg

Welche Voraussetzungen müssen gegeben sein?

Voraussetzung ist eine Hochschulzulassungsberechtigung (Abitur oder Fachhochschulreife), die Aufnahme an an der Pflegeschule im Landkreis Freudenstadt gGmbH und einen Ausbildungsvertrag mit einem anerkannten Träger der praktischen Ausbildung. Außerdem der Nachweis deutscher Sprachkenntnisse für Studienbewerberinnen und -bewerber, die ihre Hochschulzugangsberechtigung im Ausland erworben haben.

1. Studienphase

Die erste Studienphase umfasst sechs Semester (drei Jahre) und schließt mit dem Staatsexamen (staatlich geprüfte/r Altenpfleger/in) ab. Während dieser Zeit erfolgt eine theoretische Ausbildung bei uns an der Fachschule (2100 Stunden), eine praktische Ausbildung (2500 Stunden) in einer stationären oder ambulanten Pflegeeinrichtungen und Sie erhalten eine Ausbildungsvergütung. Die Berufsausbildung an unserer Fachschule und das Studium werden inhaltlich und zeitlich miteinander verknüpft. Die Lehrveranstaltungen an der Hochschule finden in Blockseminaren statt (i.d.R. donnerstags, freitags und samstags). Während der ersten Phase finden unterschiedliche Fach- und Fremdpraktika im Rahmen der praktischen Ausbildung statt. Der Unterricht an der Fachschule ist in Lernfeldern organisiert. Am Ende der Ausbildung erfolgt eine schriftliche, mündliche und praktische Prüfung.

2. Studienphase

Die zweite Studienphase umfasst weitere drei Semester (1,5 Jahre) und kann nach dem Staatsexamen begonnen werden. Sie findet ausschließlich an der Hochschule als berufsbegleitendes Teilzeitstudium statt und wird mit der Bachelorprüfung beendet.



Nach den viereinhalb Jahren haben Sie eine Doppelqualifikation erreicht und es eröffnen sich für Sie vielfältige Möglichkeiten bei der Versorgung von pflegebedürftigen Menschen. Sie sind dazu befähigt, hochkomplexe Pflegeprozesse in unterschiedlichen Settings zu gestalten und verantwortlich zu steuern. Sie haben gelernt, mit wissenschaftlichen Methoden und Forschungsergebnissen.

- den Pflegebedarf mit begründet ausgewählten Methoden und Instrumenten zu erheben,
- Ziele und Maßnahmen mit Betroffenen, Angehörigen, sozialen Netzwerken oder anderen Berufsgruppen abzustimmen,
- die geplanten Interventionen klientenorientiert umzusetzen und
- den Zielerreichungsgrad fortlaufend zu evaluieren
- an diesem Prozess Beteiligte selbstständig zu beraten, längerfristig zu begleiten, zu schulen und damit
- zur Alltagsbewältigung und Lebensqualität beizutragen.

Quelle: www.eh-ludwigsburg.de **国政**



Haben Sie Fragen?

Dann nehmen Sie einfach Kontakt mit uns auf!

pflegeschule-fds@oberlinhaus-fds.de

Pflegeschule im Landkreis Freudenstadt gGmbH

Standort Krankenhaus Frank Schulz: 07441/54-2536

Standort Oberlinhaus Freudenstadt

Ulrike Frey 07441/9109-27 Wolfgang Haug: 07441/9109-21